

1. はじめの言葉

元気いっぱい1年生が務めます。

2. 1年生 劇

アイウエオリババ

「開け、ゴマ！」

盗賊たちの秘密の洞穴を見つけたアイウエオリババたち。呪文で扉を開けると、その中には宝物がたくさんありました。それを持ち帰り、街の人に分け与えると、みんな大喜び。しかし、こっそり見ていたカシムと奥さんが宝物を盗もうとして…。

初めての學藝会に臨む1年生の子どもたち。元気いっぱいのかわいらしい姿をご覧ください。

3. 2年生 劇

どろぼう学校

山また山の村はずれにある変な学校…その名もどろぼう学校。生徒は、立派などろぼうになるために日々修行します。宿題は「何かどろぼうすること」、遠足は何と夜10時に出発！さて、立派などろぼうになれるのでしょうか…。2年生全員が、気「あい」を入れて演じます。おかしいけれど面白い、怖いけれど楽しいどろぼう学校を、ぜひお楽しみください。

4. 金管バンド 合奏

「Fire in the blood」

「Paradise has no border」

「Fire in the blood」は、金管バンドの編成による魅力が十分に引き出された楽曲です。金管楽器から奏でられる美しい高音の響き、パーカッションのあまりある存在感は必聴です。「Paradise has no border」は、東京スカパラダイスオーケストラの有名な楽曲です。本校金管バンドでは初めて「ダンプレ（ダンス&プレイ）」にチャレンジします。6年生はこのステージで引退します。団員の心を一つにした最後のステージを、どうぞご覧ください。

5. 3年生 音楽

Shin

深まるハーモニー♪

3年生は、初めて習ったリコーダーを演奏します！低音になればなるほどいい音が出なくなります。そこで、穴を上手にふさぐコツや、いい音を出すためのタンギングの方法を学んできました。器楽合奏では、たくさんの種類の楽器の音を合わせるのはとても大変でしたが、限られた時間を大切に一生懸命練習してきました。68人の音と気持ちが合わさった3年生の音楽（合唱、器楽演奏）をお聴きください。

6. 5年生 音楽

附属フェス ～つながり～

人と人だから、響き合える。人と人だから、支え合える。今、この瞬間もそれぞれの「つながり」を感じながら全力で輝き続ける5年生。今年のテーマ「つながり」を歌や器楽合奏、ダンス、リコーダーアンサンブルで表現します。

自分たちの音楽で、附属のつながりを広げたい。附属フェスを観ていただいた人の心を動かしたい。心躍る音楽の楽しさをご堪能ください。

7. ふじのめ学級 劇

さるかに合戦

今日は、年に一度の「みんなで柿をたべよう会」です。村には、美味しそうな柿の香りと、楽しそうな笑い声が響きます。でも、こんな風にみんなが仲良くなるまでには、実はいろいろあったんです。さるとかに、そして個性豊かな仲間たちを、ふじのめ学級18名が力を合わせ、元気いっぱい、笑顔満点で演じます。どうぞお楽しみください！

8. 4年生 劇

大きな河と 魔神のランプ

これは、とある砂漠の国で起こったとても不思議な話。雨が降ることを神に祈る姫とそれを守る護衛軍。そして、そんな国を変えようとする革命軍たちの間で起こった大きな争いは、町の人たちをも巻き込んで思いもよらぬ展開に…。

本当に「大切なものを守る」「誰かを思う」とはどういうことなのか。4年生の子どもたちが力を合わせてその思いを伝えます。ぜひ、子どもたちの頑張りをぜひご覧下さい。

9. 6年生 劇

人間に なりたがった猫

人間に興味がある猫のライオネル。魔法使いのステファヌスに2日間だけ人間の姿にしてもらいました。意地悪な役人にひどい目にあわされ、ビクビク生活していた町の人々も、人を思いやる優しさをもったライオネルと出会い、次第に心を動かされていきます。「信じる心・支え合う力・受け入れ許す愛」というメッセージを伝えるために、仲間と力を合わせて劇を創り上げてきました。子どもたちの頑張りをぜひご覧下さい。

10. 終わりの言葉